



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/818 12/07/2019 2733

AUTOR/A: ESPAÑA REINA, Carolina (GP); MONTESINOS AGUAYO, Pablo (GP)

RESPUESTA:

La playa de La Carihuela, en sus aproximadamente dos kilómetros de longitud, tiene una anchura media de 65 metros, con tramos que van desde los más estrechos situados al Este, con anchura entre 40 y 50 metros, hasta los más anchos en la zona media y occidental, con anchuras de hasta 100 metros.

No precisa, por tanto, al margen de su amplia ocupación con establecimientos y la fuerte demanda turística en la zona, necesidad de estabilización.

Madrid, 02 de septiembre de 2019